

La Entrega de la Distinción que otorga el Ministro de Asuntos Exteriores de Japón al Dr. Luis Chévez, Presidente de La Federación Salvadoreña De JUDO

El 29 de enero del 2021, el Embajador ARIYOSHI Katsuhide hizo entrega de un Diploma de Honor concedido por el Canciller del Japón, señor MOTEGI Toshimitsu, al Doctor Luis Chévez, Presidente de la Federación Salvadoreña de JUDO -FESAJUDO- reconociendo su valioso trabajo en la promoción de los lazos de amistad y entendimiento mutuo entre El Salvador y Japón a través de difusión de Judo. A esta misma ceremonia asistió como invitado de honor el Licenciado Yamil Bukele, Presidente del Instituto Nacional de los Deportes de El Salvador (INDES).

El Judo es un arte marcial que nació en Japón y, se incorporó al deporte de los Juegos Olímpicos de Tokio en 1964. Hoy en día es conocido en todo el mundo, además es una forma de lucha que exige no solo una amplia destreza física sino también una gran disciplina mental.



Dr. Chévez, Presidente de la Federación de Judo y Embajador Ariyoshi

Lic. Bukele, Presidente de INDES, Dr. Chévez, Presidente de la Federación de Judo y Embajador Ariyoshi